

Le Vinol se prescrit chez les jeunes enfants, depuis une cuillerée à café à une petite cuillerée à thé trois fois par jour, après repas, ou avec la nourriture ou sur du pain, peut être aussi mêlé au lait en émulsion parfaite, ou encore avec du gruau.

Je préfère le donner par cuillerée à thé, séparément, car les enfants le tolèrent mieux ainsi.

Car si vous le mêlez au lait, le goût est altéré, et les enfants ne tolèrent pas aussi facilement le changement de goût de leur nourriture et pourraient peut-être s'en dégoûter.

MEDECIN.

Très belle clientèle de médecin à céder, avec commerce de pharmacie. Rapport annuel \$3,000, avec perspective d'augmentation, dans un beau centre agricole, à proximité des centres industriels de Grand'Mère et Shawinigan Falls. Convierait particulièrement à un médecin pouvant développer une spécialité quelconque: chirurgie, etc., avec perspective d'un revenu annuel de \$5,000. Pour plus de renseignements, écrire au Dr L. O. Bournival, St-Barnabé, Co. St-Maurice, Qué.

NECROLOGIE

Nous ferons paraître, le mois prochain, une notice biographique du regretté professeur Lamarche que seul un ami de cœur pouvait analyser avec justesse.

En attendant, qu'il nous soit permis de déposer un souvenir ému sur la tombe de ce professeur distingué qui dirigea l'Union Médicale durant plusieurs années.

Le professeur Lamarche fut un maître de la parole et une intelligence d'élite capable des plus hautes aspirations.

Pourquoi n'a-t-elle pas brillé dans tout son éclat?

Pourquoi s'est-elle éteinte si tôt?
